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自然の変化                     副校長  伊藤 純子 

梅雨のはっきりとしない日が続いてはいますが、学校は６月より再開して、本来の賑やかさを取り戻し

てきました。今回の新型コロナウイルス感染防止によるほぼ３か月の休校は元気な中学生にとっても、私

たち大人にとりましても、これまでに無い永くつらい期間であったと感じます。 

 外出制限、移動の規制、マスクの着用と手洗い消毒。生活は以前とは違うスタイルに変わってしまいま

した。そんな社会全体が混乱した状況から少しずつではありますが、落ち着きを取り戻してきています。 

今の状況下で「自分にできることは？」と各々が考え工夫を始めています。例えば、マスクです。マスク

が市場から消えて、マスクを買い求める長蛇の列も最近はほとんど見なくなりました。今やマスクは工夫

を凝らし性能もよくなり、さらにはファッションを意識し、夏用の物、運動用、水泳用と様々なものが出

ています。すると今度はよりよいものを求める長蛇の列が新たに目立つようにもなりました。お店も三密

を避けての対応、通信販売やテイクアウトによる商品の販売シェアの急速な増加。普通に進歩したり、需

要が増えていったりするはずのことが、急速に進んでいます。与えられた状況の中で不安を抱えながら

も、人間はたくましさを発揮し前進しています。今回は新型コロナウイルスによる影響でしたが、自然界

には人間が予知できない災害や事故が起きます。事前に準備できれば安心ですが、今の人間の力では限界

があります。 

 しかし、人間は十分な予知はできなくても、過去の経験を活かして窮地を切り抜ける力や、考える力が

あります。近年では「新型インフルエンザ」、「SARS」、「MARS」、そして 100年前に全世界で流行した

「スペイン風邪」等がありますが、その時の経験を活かしながら今回も収束に向けて努力しています。歴

史は繰り返されるといいますが、乗り越えたと思うと次の困難に遭遇し、それでもそれに向き合っていく

力を人間はもっているとつくづく感じます。数年かけて進歩していくものが、この何か月で凝縮され進歩

していく波に私たちは否が応でも乗っています。「気になることが」→「気にならない」そんな新生活スタ

イルを目指しているのかもしれません。 

 人々が困惑しながら過ごした 3か月は、まさに春でした。世の中のそんな状況

とは関係なく花は美しく咲きほころび、小鳥はさえずり普段と何の変わりもなく

時は過ぎていました。私たちは自然に悩まされたり、癒されたりしながらも共存

していくことを改めて考えさせられました。早くワクチンができ安心して暮らせ

ることを何よりも願っていますが、それまでは新生活スタイルを取り入れていく

ことになります。学校での生活も、今までとは違うこともたくさんあります。新

型コロナウイルス感染防止の関係で止む無く中止や延期となるものもありました

が、安全を意識しながらいかに学校生活を快適に過ごすのかをみんなで考え、乗り越えていきましょう。 

スクールソーシャルワーカー紹介 

７月から本校にスクールソーシャルワーカーの浅川 京香（あさかわ きょうか）さんが定期的に訪問

することになりました。お子様への支援について、主に福祉の視点から教職員と一緒に考えていきます。

ご承知おきくださいますよう、よろしくお願いいたします。 

 

  ＫＡＭＩＧＯ 
        ～since2015～ 

上 郷 中 だ よ り ２ － 3 号 

令 和 元 年 6 月 3 0 日 

横 浜 市 立 上 郷 中 学 校  

横 浜 市 栄 区 犬 山 町 6 - 2 

電 話 （ ８ ９ ２ ） ２ ４ ７ ８ 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/kamigo


 

Challenge to the Unknown ～未知への挑戦～   生徒会担当 三好 麻由美 

 

“避難しない”避難訓練                    安全担当 荒井 佐和子 

６月２４日（水）、今年度初めての避難訓練を実施しました。今回は、３密を避けるという観点から“避

難しない避難訓練”と題して、教室において、地震発生時の安全確保行動（机の下などに入り、頭を守る

行動）の確認のあと、避難はせずに、スライドを用いて避難経路を確認したり、避難するときの注意事項

や工夫できることなどを考えたりする学習を行いました。生徒たちは真剣に、一つひとつの状況をイメー

ジしながら取り組みました。生徒の振り返りには、「これまでの避難訓練とは違い、あらためて考えるきっ

かけになった。」という感想もありました。今回の学習を踏まえて、次回の避難訓練や、急な避難を要する

状況にも対応できるように、これからも意識を高めていけたらと思います。 

 

 

 

  

 

 

学校評議員紹介               

 

 

 

 

 

 

 6月 22日（月）、前期学級・専門委員会の認証式が行われました。今年度は、新型コロナ対策の一環と

して、例年とは異なるテレビ放送での実施となりました。放送当日、認証書を受け取る各委員会代表の 3

年生の姿は、とても立派なものでした。クラスでも、画面越しに同級生や先輩、クラスの委員会生徒に向

けて拍手で応援する姿がみられました。 

今年度の生徒会スローガンは、『Challenge to the Unknown ～未知への挑戦～』です。これ

から、委員会活動が始まります。それぞれの委員会が、このスローガンへの達成に向け、目標を立て活動

していきます。“これまで”とは違う新しい生活様式の中で全校生徒による“未知への挑戦”の始まりで

す。全校一丸となって、活動を進めていけるようにはたらきかけていきたいと思います。 

 上郷中学校をより良くするために、地域や保護者の代表者による学校評議員会を今年度も設置し、年数

回の会合で貴重なご意見を戴きたいと思います。今年度の評議員の方々を紹介します。 

上郷東連合町会 芦川弘会長、上郷西連合町会 黒木さち子会長、現 PTA 野村めぐむ会長、現 PTA 住

友美幸副会長、現ＰＴＡ藤野真理副会長の５名となります。よろしくお願いします。 

 スクールカウンセラー相談予定日  

石井孝子先生の来校日をお知らせします。相談を希望される場合は、事前に連絡をお願いしま

す。不明な点等ございましたら、生徒指導専任教諭 木 村 までご連絡ください。 

上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

相談場所： 心の相談室・教育相談室         

相談日： ７月 3日（金）、10日（金：午後のみ）、17日（金）、31日（金）  

相談時間： 午前９時～午後５時（受付時間：午前９時～午後４時） 

学校校納金のお知らせ   ～７月のゆうちょ銀行からの引き落とし日～ 
 
     ７月１０日（金）・７月２７日（月）となります。ご準備をお願いいたします。 

 

 


